
 

AG du Réseau IDée - 2 juin 2025, Namur 

 
 
38 membres présents, 24 associations représentées (ayant transmis une procuration) :  
Adalia 2.0 (Loute Maïté) > procuration de Ecoscénique / AFEN-CRIE de St-Hubert  
(Demonty Catherine) > procuration de Education Environnement / Canopea (Cauchie  
Aurélie) > procuration de IEB / PN Plaines de l’Escaut (Delcambre Pierre) / Chana (Arcq  
Aurélie) > procuration de Biloba / CJB L’Autre Voyage (Crespel Marie) / Classedeau  
(Castiaux Nathalie) > procuration de Escaut Sans Frontières / Climate Voices (Courtois 
Géraldine et Golenvaux Nicolas) / COMUNETIC (Sokol David) / Coordination CRH 
(Etxaburu Ana) > procuration de MJ Verte / CRIE de Modave (Doumont Jean-Baptiste) > 
procuration de Environnement Patrimoine Nature - BW asbl - CRIE de Villers la Ville / 
Ecoconso (Phukan Dimitri) > procuration de Ekikrok / EFDD (Jalajel Jasmin) >  
procuration de Scienceinfuse UCLouvain / Empreintes-CRIE de Namur (Mathieu Le Clef) >  
procuration du CRIE de Spa / Espace Environnement (Fontenoy Delphine) > procuration 
de MOBILESEM / ESPRIst ULiège (Laguesse Xavier)  > Fédé fermes d’animation (Installé 
Sara) > procuration de la Société Royale Forestière de Belgique / FIEJ (Withaeghs Mathilde) 
> procuration de Repair Together / Galilée (Schröder Sarah et Bossart Pascal) / 
GoodPlanet (Gigi Mailis) > procuration de RIVEO / Hypothèse (Daro Sabine) > procuration 
de Nature&Sens / L’Amusette (Hubert Hugues-O.) > procuration de Natecom / Le Fagotin 
(Louis Olivier) > procuration du Baluchon / Le Musée des Egouts Candidat membre 
(Vanderschueure Sophie) / Les Amis de la Terre (Dutron Pauline) / Les Découvertes de 
Comblain (Houbeau Benoît) > procuration de Kreativa / Les Fougères (Leemans 
Bernadette) > procuration de REVERT / La Maison du DD (Hebrant Dorothée) > 
procuration de Besace / Nature Attitude-CRIE d’Anlier (Reynckens Johanna) > procuration 
du CRIE de Spa / Observatoire de l’Environnement Candidat membre (Langer Coraline et 
Piron Nina) / Pleine Terre (Hanssens Marylin) / QUINOA (Petitjean Eric) / Saute-ruisseau 
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Candidat membre (Hubert Carole) / Spéléo-J Candidat membre (Haesen Loran) / 
Terr’Eveille (Mommen Corinne) > procuration de Ecotopie / Terre & Conscience Candidat 
membre  (Rossion Françoise et Ablason Florence) / Tournesol-Zonnebloem (Degraer Luc) 
> procuration de Médiathèque Nouvelle / VIBRER Candidat membre (Nicolas Nathalie) / 
WWF (Saintes Barbara) > procuration de Autre Terre. 
 
…13 autres membres excusés :  
ADESA (de LE HOYE Anne ), Brin d'Alice (Hubeaux Agnès), Charleroi Nature (Leplat 
Anabelle), CRIE d'Eupen (Magali Noldus), D'une Cîme à l'Autre (Dallenogare Xavier), 
Domaine de Mozet (Delahaie Sophie), Ecole de Clerheid (Audrit Maryline), Espace nature 
de la botte du Hainaut (Batardy Elodie), Le Fagotin (Louis Olivier), Les Sauvageon·ne·s 
(Pieman Fanny), Pleine Terre (Hanssens Marylin), Préhistomuseum (Wera Marie), 
Rencontre des Continents (Hauzeur Emilie),  

 
Introduction par Christophe Dubois 
Merci d’être présent en nombre. 
J’avais des craintes lorsque le CA nous a recommandé de déplacer l’AG, initialement prévue il y a 10 
jours, le jour de la manif du non marchand. J’avais peur qu’on ne soit pas suffisamment nombreux. 
On l’a été, le jour de la manif. Et on l’est aujourd’hui encore. Le CA a toujours raison ;-) Et d’ailleurs, 
je profite de cet intro pour les remercier pour leur investissement et leurs conseils pertinents.  
  
Pourquoi c’est important d’être nombreux ? Parce que, dans cette période de difficultés que vous 
traversez pour la plupart, avec toutes ces incertitudes financières, voire les certitudes de diminution… 
c’est important de faire collectif. Pour survivre, on a besoin de nos subventions, mais on a surtout 
besoin de vous, donc merci de consacrer votre temps à nourrir notre réseau commun. 
  
« Un réseau fort et vivant » est d’ailleurs la première ambition de notre nouvelle stratégie 2025-2030. 
Un secteur de l’ErE reconnu par les institutions est la 2e ambition. On essaie de faire remonter vos 
préoccupations vers le politique. Patiemment, courageusement. On n’a pas de tracteurs, mais on 
sème des graines. On vous présentera ça lors de cette AG. 
  
Ce matin, donc, AG assez classique (avec l’élection de nouveaux membres – pour continuer à nourrir 
le collectif -  les comptes, le rapport d’activité, etc.), même si le temps est limité, on a tenté de vous 
présenter notre rapport d’activité de façon dynamique. 
  
Cet après-midi, on échangera ensemble sur les valeurs qui nous réunissent, qui doivent être au cœur 
du réseau et au cœur de l’ErE, pour alimenter notamment notre charte commune. Parce que discuter 
des valeurs, à l’heure actuelle, ça nous semble plus utile que jamais. 
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Approbation du PV de l’AG du 6 juin 2024  (vote à main levée)  
Pas de questions sur le PV. 
 
VOTE  : le PV 2024 est approuvé à main levée à la quasi unanimité (1 abstention). 
 

Activité de cohésion « Solidarité & défoulement » 
Marie donne la consigne suivante : Vous êtes aujourd’hui, ou du moins pendant les 20 
minutes qui suivent ‘un membre déglingué du Zéro IDée”, comment vous appelez-vous ?  
Parmi les réponses qui font rire : Les Oubliettes de Comblain (Les découvertes de 
Comblain), Tralala (Adalia), Blé (Quinoa), L’Ennuisette (l’Amusette), Climatosceptique 
(Climate voices), Emprunte (Empreintes), Le réseau des associations 
anti-environnementales (canopea), Coordination Collègues Riches et Hautains 
(Coordination CRH), ClassPFAS (Classdeau), etc… 
 
 

Présentation et élection des 6 nouveaux membres 
Christophe présente la clarification des critères d’adhésion au Réseau IDée, membres 
effectifs et adhérents (cf. slides 8-11 du diapo de l’AG1), et évoque les chantiers en cours : 
charte des membres, statut d’adhérent. 

Pas de questions. 
 
Les membres ont été présentés dans l’invitation sur cette page : 
https://www.reseau-idee.be/fr/ag-du-2-juin-2025-presentation-de-6-candidats-membres. Ils 
et elles se représentent devant l’assemblée générale :  

Musée des Egouts 
> Sophie : Un des 4 Musées de la Ville de Bxl, revalorise la 
partie ErE via des expos temporaires, animations scolaires et 
grand public, autour du thème des égouts, de la rivière. 

 

Observatoire de l'Environnement  
> Nina et Coraline : 4 volets : Sensibiliser via conférence, cycle d’ateliers 
avec enfants autour de l’alimentation ; Protection : pex. des grenouilles, 
bcp de naturalistes dans l’assoc ; Conservation : relevés de biodiversité 
sur des sites menacés par des projets, gestion, balades naturalistes. 
Assoc de bénévoles. Actifs sur Arlon. 
 

Saute-ruisseau  
> Nouvelle assoc née fin janvier 2025, principales activités naturalistes 
de découverte et connaissance nature via pédagogies émergentes, en 
contact avec le terrain. Située à Sombreffe, actuellement 1 employée + 
bénévoles. Publics, familles, adultes… 

1 Télécharger le diaporama : https://www.reseau-idee.be/sites/default/files/media/ag/2025/pdf/diapoAG-2025.pdf 
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Speleo-J  
> Existe depuis 1972, OJ depuis 87. Surtout avec public scolaire, découverte du 
milieu souterrain, véritable enregistreur du passé, dont climat pour comprendre 
réchauffement actuel, qualité des eaux sous terre… Cherche aussi à développer la 
démarche scientifique chez les jeunes, notamment pour collecter des infos 
(monitorings). Dispose d’un immense centre de doc intégré au service de la Ville 
de Namur où il y aura des conférences et expos en novembre. 

Terre & Conscience 
> Françoise : école de la terre, activités pour se relier au 
vivant autour de soi, via permaculture, jardins nourriciers, 
travail qui relie… pour oeuvrer à plus de respect du vivant 
 

Vibrer 
> Nathalie : micro asbl, 1 employée, à Clavier, Projet avec les CRIE de Modave et 
St Hubert, Accompagnement en école du dehors, vers enseignants et enfants, 
balades nature intergénérationnelles lors de Plan de cohésion sociale… 
 
L’assemblée vote pour l’adhésion des candidats membres. 
 
RÉSULTAT DES VOTES POUR L'ADHÉSION DES NOUVEAUX MEMBRES :  

54 votants (procurations comprises) 

● Le Musée des Egouts : 53 voix pour / 1 abstention 
● Observatoire de l’Environnement : 53 voix pour / 1 abstention 
● Saute-Ruisseau : 53 voix pour / 1 abstention 
● Spéléo-J : 53 voix pour / 1 abstention 
● Terre & Conscience : 53 voix pour / 1 abstention 
● Vibrer : 53 voix pour / 1 abstention 

Les 6 nouveaux membres sont donc élus à la majorité. 
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De gauche à droite : Nina -Obse asbl, Sophie -Musée des Egouts, Carole -Saute-ruisseau, Françoise 

-Terre&Conscience - Coraline -Obse asbl, Loran -Speleo-J et Nathalie Vibrer asbl. 

 
Démissions : Défi Nature (fusionne avec Galilée); Nature et Transmission (a quitté la 
Belgique), Homegrade, Humus (au profit de Terr’éveille”), Lac de Bambois (va devenir 
adhérent), Energie commune (adhérent). Gaia Education pourrait rester membre effectif. 
> 148 membres en 2024, idem en 2026 (avec nouveaux/départs) ! 
 
Questions: 

- Y a-t-il un nombre limite d'adhésion ? > Non, actuellement pas de max, mais il faut 
respecter les critères. Actuellement, nous n’avons plus vraiment de démarche proactive pour 
chercher de nouveaux membres. 

- Changement de critères : quid des non-asbl déjà membres effectifs ? (ex: Esprist qui fait 
partie de l’ULiège et qui n’est pas asbl). Cela concerne peu de cas, mais il faudra aller vers 
eux pour en parler au cas par cas, pour les accompagner à devenir asbl quand c’est 
adéquat ou les diriger vers le statut de membre adhérent (qui sera revalorisé) 

- Attitude proactive vers les membres ne correspondant plus aux critères ? > En général, 
non, sauf si on en a connaissance d’une manière ou d’une autre, ce sont souvent les assoc 
elles-mêmes qui viennent vers nous lorsque leurs activités évoluent et ne correspondent 
plus au secteur ErE. 

-  20% des assoc ne sont pas en ordre de cotisation depuis 3 années consécutives, et, selon 
les statuts, sont donc susceptibles d’être démissionnaires ! On a revu notre procédure de 
suivi des cotisations et on va les solliciter pour le renouvellement, avec aussi la possibilité 
d’aller vers statut d’adhérent (services : site web, Symbioses, Rencontres, invités à l’AG 
sans droit de vote… À affiner). Sera réservé aux membres effectifs : vote à l’AG, participer 
au plaidoyer… 

- La dépendance aux partis politiques est cité comme critère d’exclusion > à préciser 
(notamment en ce qui concerne les asbl communales) 
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Présentation de la nouvelle stratégie 2025-2030 du Réseau IDée 
Aurélie et Christophe présentent la démarche de construction et la nouvelle stratégie 
2025-2030. 
 
Questions - réponses :  

- Johanna, CRIE Anlier : quel prestataire a accompagné l’équipe? JJ Felix (Delta 
Management) qui a utilisé la méthode Lego Serious Play qui permet notamment que 
chacun·e ait sa place, de réfléchir différemment ; il ne nous a pas accompagné sur tout le 
processus, on a beaucoup gardé la main, avec des aller-retour équipe / trio de gestion / CA. 
NB : Augustin (IEC) accompagne aussi les asbl avec cette méthode. 

- Anna, coordination CRH : critères d’évaluation ? Retours réguliers vers l’AG ? L’évaluation 
est prévue, les indicateurs en train d’être identifiés, harmonisés (pour subventions et 
objectifs stratégiques) > Aurélie : se retrouvera dans les rapports d’activités, suivi prévu. 

- Eric, Quinoa : quelle est la part de plaidoyer dans les ambitions, au-delà de défendre les 
intérêts du secteur > on fait les deux : défense “syndicale” de la survie du secteur, mais 
aussi plaidoyer sur question de l’éducation à l’environnement. On collabore avec Canopea, 
qui fait du plaidoyer de défense de l’environnement. 

Animation dynamique autour du rapport d’activités 2024 et du 
programme 2025 
 
Intro concernant notre travail politique de plaidoyer (avant et après les élections) : 

- memorandum, co-construit avec les membres, qu’on est allé présenter à tous les 
partis 
- rencontres de parlementaires de tous les partis, des présidents du MR et des 
Engagés, des ministres/cabinets concernés 
- analyse des programmes et DPR  
- CP sur la diminution des subventions facultatives en RW 
- CP sur la situation à BXL + facultatif il y a 2 semaines, en marge de la manif 
- dossier dans le soir sur la situation à BXL 
- des réunions avec les membres pour tenter d’améliorer la situation : concernant le 
rapportage en Wallonie il y a 15 jours, concernant la situation à BXL la semaine 
passée 
- on s’implique bcp dans l’accord de coopération entre Régions et FWB (le nouveau 
plan d’action va être publié prochainement) 
- on va de nouveau être consulté sur la révision du décret en RW 
- mandats au CESEW, au comité transition FWB 
…sans parler de la longue liste de ce qu’on aimerait faire. 
   

A cela s’ajoute des initiatives pour faciliter la solidarité entre les assos (en partenariat avec 
Canopea) dans ces moments compliqués, dont une réunion en novembre avec nos 
membres : 

- fonds de solidarité avec crédal 
- plateforme pour récolter des dons avec Canopea (à paraître en septembre) 
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- groupement d’employeurs (voir le réseau transition) 
 
Présentation du rapport 2024 et du programme 2025 via 3 tables dynamiques de 
présentation, en tournante (10 min./table). 
 

 
Table 1 : Avec Marie et Laetitia pour l’ambition “‘Un réseau fort et vivant” 
Table 2 : Avec Christophe et Sandrine pour l’ambition “Diffusion de la richesse de l’ErE” 
Table 3 : Avec Vanessa et Natacha pour l’ambition : “Un secteur de l’ErE reconnu par les 
institutions” (focus enseignement) 
→ Le rapport et le programme sont téléchargeables sur la page www.reseau-idee.be/ag 
 
VOTE : Approbation du rapport d’activités 2024 à main levée 
 > approuvé à l’unanimité 
 

Présentation des comptes et bilan au 31/12/2024 et budget 2025 
Damien présente :  
 
A. COMPTE DE RÉSULTAT 2024 

1.  Au niveau des produits/recettes : 

Deux sources de financement principales : 

1.1.  Subventions : 3 subventions structurelles : 

a) Wallonie : Reconnaissance et financement par le Ministre Environnement 

b) Région Bruxelles-Capitale : Agrément et financement par le Ministre 
Environnement (jusqu’en juin 2026) 
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c) FWB (agrément et financement EP) – jusqu’en 2027 

A noter, pour 2024, 2 subventions complémentaires : 
 - 1 subvention exceptionnelle de la RW « prime énergie » + Rencontres ErE 
 - 1 Subvention liée au projet Econnect dans le cadre d’un financement de l’U.E (Erasmus+) 
: 8000€ pour 2024. 

Total Subventions = 773.000€ 

1.2. Des aides à l’emploi : 

APE – ACS – MARIBEL = 7,5 ETP 
Total = 297.000€ 

Et de manière anecdotique, +/- 2% de fonds propres résultant notamment des cotisations, 
des abonnements ou ventes du magazine Symbioses, dons (+/- 25.000€ pour 2024). 

2. Au niveau des charges/dépenses : 

2.1. Dépenses de biens et services (160.000€) 

Il s’agit des frais de fonctionnement (loyers, charges, téléphonie, photocopieurs), frais 
d’organisation d’évènements, de communication, de formations, les frais liés à Symbioses, 
etc. 
  
A noter dans ces dépenses : 

-    Organisation des Rencontres de l’ErE = près de 16.000€ (hors salaires) 
-    Frais organisation Econnect : séminaire qui s’est déroulé en Belgique, en 

collaboration avec Ecotopie (une partie de ces frais ont donc été refacturés) 
-    Frais organisation (autres) : AG, Accord de Coopération, mais aussi la matinée 

de Rencontre avec le Ministre Coppieters. 
 
 
2.2.  Les charges salariales (920.000 € pour 12 ETP, soit 85% des charges 

totales) 

> Le résultat 2024 présente un bénéfice de 20922,04€. 
  
En concertation avec l’OA, nous vous proposons d’affecter 20.000€ de ce bénéfice en 
FONDS AFFECTÉS POUR PASSIF SOCIAL (actuellement 140.887€). 
A noter concernant ce fonds pour passif social : il s’agit d’une « réserve » qui peut être 
utilisée dans le cadre de licenciement(s), mais pas exclusivement. En effet, comptablement 
parlant, on peut transférer, d’une année à l’autre, en fonction des besoins et moyennant 
l’accord de l’AG, du poste comptable intitulé « fonds affecté pour passif social » vers le 
poste comptable "bénéfice reporté".  
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B. BILAN AU 31 DÉCEMBRE 2024 

Ø  ACTIF : 

- Immobilisations corporelles = valeur résiduelle (après amortissements) du matériel 
dont le RID est propriétaire. 

- Immobilisations financières : parts coopérateurs, des garanties et cautions. 

- Créances : essentiellement des subsides (BXL + RW (et aides à l’emploi). 

- Valeurs disponibles, ç-à-d la trésorerie, ce qu’il y a sur les comptes en banque = 
480.000€ (cela représente 6 mois de fonctionnement). 

Ø  PASSIF : 

-    Fonds affectés pour passif social : avec l’affectation des 20.000€ du bénéfice 
2024 : de 140.887€ à 160.887€ 

-    Bénéfice reporté de : 133.648€ 

Les comptes 2024 ont fait l’objet d’un audit par la SRL Christian Neveux, Julien Roger et 
Associés, Réviseurs d'entreprises.  

Le réviseur d’entreprises, Monsieur Julien Roger, présente son rapport sur les comptes. Il 
fournit quelques explications. Sur le site de la Banque nationale (https://www.nbb.be/fr), on 
peut consulter les comptes de toute entreprise/asbl, pex pour comparer : p.1 carte d’identité 
de l’entreprise, p.2 les administrateurs, les comptes (actif = ce qui appartient à 
l’asbl/entreprise, le passif = fonds social et dettes), compte de résultats. Ce qui compte c'est 
le fonds social, pas le compte en banque. Les N° d’annexe renvoient vers des détails du 
compte. 

Les comptes sont validés par le réviseur. L’opinion rendue est sans réserve. 
  

C. BUDGET 2025 
  

1.   Au niveau des produits/recettes :  

1.1.  Subventions : 
·  Wallonie : 344370€ (montant 2024 non indexé) 
·  Bxl – Environnement : subvention de base (annuelle) de 180.000€ + utilisation de 

20.000€ de provisions > 200.000€ 
·  EP : à noter : quand nous avons communiqué le budget 2025, via la convocation à 

l’AG, nous n’avions pas encore connaissance de la donnée suivante : à savoir le 
montant de la subvention emploi 2025 pour EP. Nous avons récemment reçu 
l’information que cette subvention allait être de 20.000€ de plus que ce nous 
avons budgété > 231.500 au lieu 211.500€. 

      Ces 20.000€ doivent être absolument utilisés en 2025, sous forme de charges 
salariales : Augmentation des salaires de +/- 1%, rétroactivement au 1/01/25, en 
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attente de CCT + augmentation du temps de travail (sur une durée déterminée), 
en fonction des besoins. 

  
2.   Au niveau des charges/dépenses : 
  
1.1. Dépenses de biens et services 

  
1.2. Les charges salariales (890.000 € pour 11 ETP soit 85% du total des 

charges). 
  

Diminution car en 2024, il y avait : 
-  Charlotte (8 mois à 4/5 temps) 
-  Céline Grandjean (2 mois mi-temps) 
-  + passage à 4/5 temps de César depuis fin 2024 

  
Equipe au complet = 15 personnes 
  
Le budget 2025 présente donc actuellement un bénéfice de 29.300 € 
Ce bénéfice de 29.000€ pourrait être une petite réserve bien utile dans les prochaines 
années. Il n’est donc, a priori, pas prévu de l’utiliser en 2025. 
 
Questions 
Quid de montrer un bénéfice face aux pouvoirs publics : ne risquent-ils pas de vouloir 
réduire ? Pas eu de soucis jusqu’ici, et il ne s’agit pas d’un gros bénéfice, cela se justifie 
aussi un peu par nos fonds propres. Ça démontre aussi la bonne santé de l’asbl. Benoît 
(président) ajoute : pour qu’une asbl vive, elle a besoin d’un minimum de fonds. 
 
RESULTAT DES VOTES :  

61 votants (procurations comprises) :  

● Compte de résultats 2024 et bilan au 31/12/2024 : 59 voix pour / 2 abstentions 
● Décharge aux administrateurs/trices : 60 voix pour / 1 abstention 
● Décharge au commissaire aux compte : 56 voix pour / 1 abstention / 4 votes blancs 
● Budget 2025 : 60 voix pour / 1 abstention 

Rapport moral de l’OA et évolution de la composition de l’OA 
Benoît, président, présente ce point.  
L’OA s’est réuni 5x. Sa composition est assez diversifiée : grosses et petites assoc 
représentées + une enseignante, avec thématiques et publics assez différents. 5 à 8 
présent·es sur 11 administrateur·ices à chaque réunion. 
L’année 2024 assez dense, enjeux sectoriels, dynamique constructive et bienveillante.  Il 
remercie toute l’équipe du RID et l’excellente coopération entre l’OA et l’équipe. Qq points 
marquants : suivi du contexte institutionnel et politique ; indicateurs d’évaluation pour le 
secteur de l’ErE ; plan stratégique 2025-2030.  
Gestion rigoureuse et participative, et transparente. 
Le bien-être au travail est resté une préoccupation constante. 
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Présentation des 7 candidats dont le mandat arrive à échéance (ou premier mandat pour 
Séverine Hervé) 
Les administrateur·ices présent·es qui renouvellent leur mandat se présentent :  
- Aurélie Cauchie (Canopea) : 2e mandat, souhaite s’investir davantage 
- Mathieu Le Clef (Empreintes) : 3e mandat, apprécie l’évolution de l’OA, vrai lieu de débat 
et discussion constructive, plus éclairé, plus de place pour décisions collectives, échange 
d’expérience entre responsables d’assoc. 
- Delphine Fontenoy (Espace Environnement) : contribution win-win 
- Fabrice Delvaux (Kreativa) : souhaite s’investir d’avantage car arrête les animations de 
terrain 
- Gaetane Coppens : enseignante, a travaillé à la Charte pour un enseignement à la 
hauteur des enjeux écologiques, à l’initiative de la Semaine de l’ErE 
- Dorian Kempeneers (Le Fagotin) : coordinateur de l’asbl qui fête ses 30 ans 
- Séverine Hervé (GoodPlanet) : se présente en vidéo (enthousiasme à intégrer l’OA) 
 
Pas de nombre limité de mandats. Cela ne pose pas de soucis actuellement (encore une 
place vacante), on reste attentifs à pouvoir ouvrir à de nouveaux profils et c’est une question 
qui se débat à chaque échéance. Vu la courte durée d’un mandat (2 ans), c’est intéressant 
d’assurer une certaine stabilité et de construire sur une base solide. 
 
RÉSULTAT DES VOTES :  

61 votants (procurations comprises) 

Election des administrateurs :  

● Cauchie Aurélie : 61 voix pour 
● Coppens Gaëtane : 61 voix pour 
● Delvaux Fabrice : 61 voix pour 
● Fontenoy Delphine : 59 voix pour / 2 abstentions 
● Hervé Séverine  : 57 voix pour / 2 abstentions / 2 votes blancs 
● Kempeneers Dorian : 59 voix pour / 2 abstentions 
● Le Clef Mathieu : 59 voix pour / 2 abstentions 

 
 

Encore un tout grand Merci pour votre participation 
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